

Standpunkt

INFOS AUS UNSERER STADT

Wir wünschen ein frohes
und gesegnetes Weihnachtsfest,
viel Glück, Gesundheit und Erfolg
im neuen Jahr.

Bürgermeister Harald Huber
und sein Team



FPÖ
Team **HARALD HUBER**
... innovativ für Altheim

*Liebe Alzheimerinnen
und Alzheimer!*



Als Bürgermeister der Stadt Altheim ist es mir wichtig die Einwohner unserer Stadt am laufenden zu halten. Hier an dieser Stelle erhalten Sie Information aus erster Hand.

Das Jahr 2022 neigt sich dem Ende zu. Es freut mich als Bürgermeister, dass die bisher durchgeführten Veranstaltungen großen Zuspruch bei der Bevölkerung erfahren haben.

Neubau Bezirks- seniorenzentrum Altheim

Auf Grund der enorm gestiegenen Baukosten, wurde im Sommer diesen Jahres die Spatenstichfeier abgesagt und dem Projekt Neubau drohte das Aus. Nach Gesprächen mit dem Sozialhilfeverband Braunau am Inn, einigte man sich auf eine Neuausschreibung des Projektes im Jänner 2023. Der Baubeginn wird voraussichtlich im Sommer 2023 erfolgen.

Ich wünsche allen Frohe Weihnachten im Kreise Eurer Familien, sowie ein glückliches, erfolgreiches und vor allem gesundes neues Jahr 2023.

Euer Bürgermeister
Harald HUBER

Zwei sehr gut besuchte Info- Veranstaltungen zum Thema „Glasfaser für Altheim“

Altheim ist seit ein paar Monaten Mitglied des Glasfaser-Verbundes Region Braunau. Aus diesem Grund wurden am Freitag, 04.11.22 und am Samstag, 05.11.22 in der Rudolf-Wimmer-Halle die beiden Info -Veranstaltungen Glasfaser für Altheim veranstaltet. Das Interesse der Bevölkerung war groß und es waren an beiden Tagen viele aufmerksame Besucher.



Nach der Begrüßung informierten Leonhard Moser und Martin Moser vom Glasfaser-Verbund Region Braunau über den genauen Ablauf des Ausbaues des Glasfasernetzes in der Region Altheim.

Es wurde auch über die technischen Voraussetzungen die man haben muss um an das Glasfasernetz anschliessen zu können und über die Kosten und Tarife berichtet. Danach erklärten Mario Treiblmaier und Ing. Daniel Stonig von Kabel Braunau noch wie es für die Haushalte weitergeht die bereits Kunden bei Kabel Braunau sind und ins Glasfasernetz wechseln wollen. Zum Anschluß hatten die Besucher noch die Möglichkeit Fragen an die Experten zu stellen, die gerne beratend zur Seite standen. Die Veranstaltungen an den



beiden Tagen waren sehr Informativ zum Thema „Glasfaser für Altheim“ und es wurden auch gleich einige Verträge abgeschlossen.

Somit ist der Auftakt getan um Altheim flächendeckend mit Glasfaser zu versorgen.

hinten sitzend v.l.: Martin Moser (Glasfaser-Verbund Region Braunau), Mario Treiblmaier (Kabel Braunau), Ing. Daniel Stonig (Kabel Braunau), Alexander Huber (Obmann Stadtmarketing Altheim), Harald Huber (Bürgermeister der Stadt Altheim) • vorne stehend: Leonhard Moser (Glasfaser-Verbund Region Braunau)

JUZ: Neuer Standort - Neue Jugendzentrumleitung

Nachdem wir vor kurzem erst mit unserem „JUZ“ in den neuen Standort „Heerfahrt“ übersiedelt sind steht bereits die nächste Veränderung vor der Tür.

Nach 5 Jahren ist für Lisa die Zeit gekommen weiter zu ziehen, und sich neuen Herausforderungen zu stellen. An dieser Stelle möchten wir uns nochmals recht herzlich für deine Arbeit bei dir bedanken und wünschen dir alles Gute für deine Zukunft.

Somit sind wir auf der Suche nach einer neuen Jugendzentrumleitung und wer weiß, vielleicht fühlst ja gerade DU dich jetzt angesprochen um uns dabei zu unterstützen! Wenn dir die Arbeit mit Jugendlichen Spaß macht und du bereit bist das neue JUZ aufzubauen, natürlich

mit Unterstützung seitens der Stadtgemeinde, dann melde dich bei uns. Es würde uns, aber vor allem unsere Jugend, sehr freuen, wenn wir so schnell wie möglich den Betrieb wieder zum Laufen bringen können. Unsere Jugendlichen sollen wieder einen tollen Treffpunkt haben, in dem sie ihre Freizeit gerne verbringen wollen!



Ein Bericht von StR. Katrin Schlüsslbauer und GmR. Ramona Stadler

Preisanpassung bei Schülerspeisung

Bis auf das Coronajahr 2020 konnten in den letzten Jahren immer mehr Portionen für die Schulen, Kindergärten, Krabbelstube und die Bediensteten angerichtet werden.

Da die derzeitigen Preissteigerungen auch bei uns Einzug halten, mussten die Portionspreise angepasst werden. Dies bedeutet eine geringfügige Preiserhöhung von 20 Cent pro Portion ab dem Schuljahr 2022/23. Im Gegenzug freut es uns, dass die Schülerspeisung auch für die nächsten Jahre mit Produkten und Zutaten aus der unmittelbaren Region versorgt werden kann.

An dieser Stelle sei noch erwähnt, dass die Stadtgemeinde Altheim im Jahr 2020 1,96 € pro Portion beigesteuert hat, dies betrachten wir als selbstverständliche Subvention für unseren Nachwuchs und die MitarbeiterInnen der Stadtgemeinde Altheim.

Die Schülerspeisung bleibt weiterhin ein wichtiger Bestandteil unserer Zukunft.



Ein Bericht von StR. Ing. Kristof Jodlbauer



Ehrenmedaille in Silber

GR a. D. Erwin Billinger und Stadtrat a. D. Franz Barth wurden die Ehrenmedaille in Silber für ihre Verdienste als Mandatare in der Stadt Altheim von LAbg. BezPo David Schießl in einer Feierstunde in Handenberg überreicht. Wir die Stadtgruppe Altheim schließen uns dem Dank an und wünschen euch Zwei weiterhin viele Jahre - bleibst G'sund und weiterhin der FPÖ treu.



Baubeginn Jubiläumssteg

Die Altheimer Firma Hütter & Wagner wurde mit den Sanierungsarbeiten beauftragt und kann je nach Witterung schon Mitte Jänner mit dem Abriss des alten Steges beginnen.

Im Anschluss wird sofort mit der Betonsanierung begonnen damit die Arbeiten im Wasser bis 15.02.23 abgeschlossen sind. Denn da beginnt die Laichzeit der Forelle welche nicht gestört werden darf.



Dieses Bild wird bald der Vergangenheit angehören.

Das Seitenteil am neuen Steg wird wieder aus Leimbändern gefertigt. Die Bodenplatten aus Beton werden mit einer Fußbodenheizung versehen, damit der Steg im Winter ohne Einschränkung benutzt werden kann. Wir freuen uns schon, wenn 2023 der Jubiläumsteg die beiden Achseiten wieder miteinander verbindet.

LOBENSWERT

Ein großes Lob an das Team vom Stadtmarketing für das außergewöhnliche Konzertereignis mit den Wiener Sängerknaben zum Start des Altheimer Advent. Ebenfalls danken wir allen die am Gelingen des Altheimer Advent beteiligt sind. *Danke wir sind stolz auf euch.*



Foto: Vorlich

Dienst an der Gesellschaft:

Ehrenamt ist unverzichtbar.

EIN GROSSES DANKESCHÖN AN ALLE DIE EHRENAMTLICH TÄTIG SIND

www.fpoe-altheim.at • www.facebook.com/FPÖ-Altheim-1104623646229973

Impressum: Herausgeber: FPÖ Altheim.
Für den Inhalt verantwortlich: Harald Huber, Schulgasse 14, 4950 Altheim,
Druck: FPÖ Eigendruck, Verlags- und Herstellungsort: Blütenstraße 21, 4041 Linz

Wir wollen etwas bewegen